

Ayuntamiento de Valladolid Grupo Municipal Popular

AL AYUNTAMIENTO PLENO

En una entrevista publicada en el periódico 'Diario de Valladolid-El Mundo' el domingo 2 de enero de 2022, el alcalde de la ciudad, con su habitual tono conciliador, dialogante y constructivo en los grandes asuntos municipales, muestra un desprecio reincidente por las enfermedades mentales, enviando a la oposición al psicoanalista y al estudio de sus decisiones en la inexistente facultad de psiguiatría.

En relación a la asignación de fondos europeos al soterramiento afirma: "Vincular el soterramiento a los fondos europeos, como ha hecho Pilar del Olmo, es de cierto analfabetismo político". "Los fondos no sirven para financiar soterramientos ni aquí ni en ningún sitio y decir que como va a llegar dinero de Europa ahora se pueden hacer los soterramientos, ya le digo que raya el analfabetismo político (...) Lo que no puedo decirles a los ciudadanos es que se van a financiar soterramientos con fondos europeos porque es mentira, es falso y es una mentira de trazo muy grueso".

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre el concejal abajo firmante, formula, para que sean contestadas en el pleno ordinario de 11 de enero, las siguientes

PREGUNTAS

- 1. ¿Es el alcalde de Valladolid el único de toda España que desconoce la posibilidad de financiar actuaciones para el desarrollo y mejora de las infraestructuras ferroviarias con fondos europeos y fondos de recuperación?
- 2. ¿Desconoce que precisamente los componentes 1 y 6 del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia favorecen las actuaciones de Intermodalidad y movilidad segura, sostenible y conectada que se pueden desarrollar con el soterramiento de la Red arterial Ferroviaria en la ciudad de Valladolid?

Valladolid, a 10 de enero de 2022

Alberto Gutiérrez Alberca

Concejal del Grupo Municipal Popular